



# りとせだより



りとせ橋本こども園 令和7年2月28日発行

昼夜の寒暖の差はありますが、日中のポカポカな陽気が春を感じさせてくれます。今年度も残すところあと1か月となりました。この一年、大好きなお友達や先生とたくさん遊び、色々な事を学びました。4月にはまだあどけなかった子ども達もいつの間にかひとまわり成長して素敵なお兄さんお姉さんになりました。いよいよ進級、卒園の日も近づいてまいりました。残りわずかとなりましたが、各々の目標に向かい自発的に活動に取り組めるよう環境を整え次年度に継げる所存です。保護者の皆様、保育内容のご理解、ご協力誠にありがとうございました。皆様と一緒に過ごしたこの一年が素敵なお思い出となれば幸いです。



## 3月生まれの おともだち

7名のお友達です  
おめでとうございます



## 今月のうた

さんぽ  
春がきた



## ご卒園おめでとうございます

ぞう組10名の子ども達がめでたく卒園を迎えます。入学に備えて生活習慣を整えながら残りの園生活が楽しい思い出になるようにしていきたいと考えております。



## おねがい

卒園式が3月22日(土)に行われます。きりん組以下の園児は家庭保育のご協力をお願い致します。

## 行事予定

- |             |               |
|-------------|---------------|
| ・ひな祭り会      | 3日(月)         |
| ・プリンス       | 4日(火) 11日(火)  |
| ・誕生会        | 5日(水)         |
| ・防犯訓練       | 6日(木)         |
| ・リトミック      | 7日(金)         |
| ・入園説明会      | 8日(土)         |
| ・避難訓練       | 10日(月)        |
| ・お別れ会＆お楽しみ会 | 12日(水)        |
| ・絵画造形       | 13日(木)        |
| ・おやつバイキング   | 13日(木)        |
| ・体操教室       | 14日(金) 28日(金) |
| ・お別れ遠足(ぞう組) | 18日(火)        |
| ・卒園式        | 22日(土)        |
| ・進級式        | 31日(月)        |

ぞう組お別れ遠足は、多摩動物公園に出かけます。  
詳細はお便りをご覧ください。

## ご挨拶

早いもので、卒園、進級まで残り一ヶ月となりました。子ども達は4月から新たな期待をもって進級することと思います。小学校に就学するぞう組の子ども達はたくさんの思い出と共に新しい世界へ歩み出していくことになります。

これまで、温かく応援していただき、心より感謝申し上げます。来年度も子ども達の笑顔あふれる、明るい声が響き渡ることも園となるよう、職員一同努力して参ります。変わらぬご理解、ご協力を賜りますよう、何卒よろしくお願ひ申し上げます。

園長 杉田 由美子

## クラスの様子～担任からのご挨拶～

### ひよこ組

ひよこ組のお友達は、ハイハイ、つかまり立ち、伝い歩き、歩行とできることがたくさん増えてきました。お友達に「かして」と身振りで手振りで伝えたり、ご飯を食べると「おいしい」とほっぺに手を当て教えてくれます。ご飯を食べる時には、自分でスプーンを持って食べられるようになり、カップも自分で持ち、飲めるようになりました。

ひよこ組のお友達の成長を見ることができ、1年間一緒に過ごせたこと本当に嬉しく思います。保護者の皆様にはたくさんのご協力を頂きました。1年間ありがとうございました。

### りす組

男の子11名、女の子1名という、非常に賑やかで愉快だったりす組さん☆この1年でぐーんと発語が増え、自己表現が豊かになりました。そして、友達の存在が子ども達の中で大きくなり、思いやりの行動や関り合いを楽しむ姿も見られるようになりました。最近は「もうすぐ、うさぎ組になる」という期待感が高まり、色々なことへの意識が前向きなみんなです。

保護者の皆様と子ども達の成長を近くで見守り、共に喜べたこと、嬉しく思います。1年間ありがとうございました。

### うさぎ組

ドキドキ・ワクワクをテーマに過ごしてきた1年間！！1年間でたくさんのドキドキ・ワクワクを子ども達と一緒に感じることができました。毎日を楽しく過ごす中で心も身体も大きく成長してくれたと思います。たくさんの愛情をもらって、こらからもぐんぐん成長していく姿が楽しみです。

保護者の皆様にはたくさんのご理解、ご協力を賜り感謝申し上げます。1年間ありがとうございました。みんな大好きです！！

### きりん組

### ぱんだ組

今年度も残りわずかとなりました。4月に幼稚園クラスに進級し、学習や課外活動など様々なことを経験してきました。はじめはできなかったことも回数を重ねるごとにできるようになり、達成感を感じながら取り組んでいました。今では「もうすぐきりん組だね！」と進級することを心待ちにしている姿が見られます。

この1年で大きく成長した子ども達がきりん組として立派な姿を見られることを楽しみにしています。保護者の皆様には大変お世話になりました。1年間ありがとうございました。

### ぞう組

毎日、みんなに会えるのが楽しみで『今日は何をする？』と一緒に考えるのがとても楽しかったことが印象的でした。みんなの優しい気持ち、明るさ、面白さ、たくさんの思い出、全部が大好きです。

保護者の皆様、大切な時期を預けていただきありがとうございました。りとせ橋本こども園で培った【生きる力】と【愛される喜び】を胸に、小学校生活と未来に向かって大きく育っていくことを一緒に願えれば幸いです。ありがとうございました。